## Rückblick Wirtschaftsapéro 2018

Am Freitag, 2. November 2018 fand in der Mehrzweckhalle Emmenschachen das traditionelle Wirtschaftsapéro statt. Von den eingeladenen Gewerbe- und Landwirtschaftsbetrieben folgten rund 60 Personen der Einladung.

Gemeindepräsident, Andreas Meister begrüsste die Anwesenden und stellte den Referenten kurz vor. Das Wort wurde anschliessend Michael Schüpbach, Geschäftsführer der Max Schüpbach AG, Lützelflüh übergeben. Er referierte über seine eindrückliche Reise durch Südamerika. Während elf Monaten radelte er mit seinem Fahrrad von Patagonien nach Peru. Mit den wunderschönen Bildern und seinen Erzählungen riss er die Zuhörer in seinen Bann. Unwegsames Gelände oder anhaltender Regen konnten ihn von seinem Vorhaben nicht abbringen. Bei der anschliessenden Fragerunde wurden die offenen Fragen der Anwesenden beantwortet. Nach dem interessanten Referat stellte Anna Maurer, Gemeinderätin Ressort Tourismus, Kultur und Freizeit die Vertreter



des Gemeinderates und der Gemeindeverwaltung kurz vor. Zwischen den einzelnen Programmpunkten erhellte das Thalgrabenchörli mit seinem Gesang die Gemüter.

Im Anschluss an den offiziellen Teil konnte bei einem reichhaltigen und schmackhaften Apéro riche der Metzgerei Gygax zugeschlagen werden. Hier hatten die Teilnehmer die Möglichkeit ihre Anliegen mit den Vertretern der Gemeindebehörde zu besprechen.

Der Gemeinderat dankt Michael Schüpbach ganz herzlich für seinen spannenden Vortrag und freut sich bereits auf das nächste Wirtschaftsapéro im Jahr 2020.









